



11月えんだより

令和2年10月30日
社会福祉法人向学会
あさひ保育園

秋が深まり、朝晩は肌寒い日が多くなってきました。今年は台風の影響で、園庭の桜の葉っぱが早々に枯れ、散ってしまったので、いつもの年より、冬の訪れを早めに感じてしまいます。今月の7日から21日までは二十四節気の立冬です。季節の変わり目、体調を崩さないように過ごしたいものですね。山口県では新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行を抑えるため、インフルエンザの流行の主体である小児（6か月から小学校6年生）を対象として、インフルエンザの予防接種（2回まで）を無料で実施します。（※中・高校生については宇部市独自の補助制度あり）2月末までが対象ですので、小児科で予約を取られて受診されますよう、おすすめいたします。

さて、先月の20日より始まりました『登降園管理システム』にご協力いただきましてありがとうございます。何か不都合な事がございましたら、お知らせください。またカードの管理は保護者の方がされてください。



	日	月	火	水	木	金	土
11月の予定	1	2	3 文化の日	4	5	6	7
	8	9	10	11 内科検診	12 避難訓練 ← 発育測定 →	13	14
	15	16 クラスだよりの配布	17	18	19 誕生会	20	21
	22	23 勤労感謝の日	24	25	26	27	28
	29	30 園便り 雑費集袋の配布 献立表					

保育のねらい

- <光組> 0歳児**
 - 秋の自然物に親しみ、好奇心や関心をもてるよう関わる。
 - ふれあい遊びや音楽に合わせて、体を動かすことを楽しむ。
- <花組> 1歳児**
 - 簡単な身の回りのことを自分でしようとする気持ちを大切にする。
 - 保育者や友だちと身体を動かす遊びを楽しむ。
- <風組> 2歳児**
 - 室内外の温度差や気温の変化に十分に配慮し、健康に過ごせるようにする。
 - 歌や音楽を通して表現遊びを楽しむ。
- <星組> 3歳児**
 - 手洗い、うがいなどの身の回りのことを自ら行い、健康に過ごせるようにする。
 - 様々なイメージを身体や言葉で表現する楽しさを味わう。
- <虹組> 4歳児**
 - 季節の移り変わりを感じながら、気温の変化に留意し健康に過ごせるようにする。
 - 見たことや感じたことを友だちと伝え合いながら、それぞれの表現で遊ぶことを楽しむ。
- <宙組> 5歳児**
 - 気温の変化や活動量に応じて快適な環境をつくり、健康で安全な生活を送れるようにする。
 - 友だちと共通の目的をもって、遊びや生活に意欲的に取り組み、友だちとのつながりを深める。



※11日（水）川上小児科医による内科検診

年に2回の内科検診の日です。12時半からです。休まずに登園しましょう。お子さんのことで、何か気になることがありましたら、お医者さんに聞いてみますので、担任へお申し出ください。



※13日（金）避難訓練（火災総合訓練）

東側アパートから出火→乳児園庭（1次避難）→幼児園庭（2次避難）へ全クラスで避難します。幼児園庭に、消防車1台と消防士さんがいらっしゃいます。火の用心や避難の仕方等の指導をしていただいたり、一緒に写真を撮ってもらったりします。9時半までに登園しましょう。

※予約バザーを行います。注文票（封筒）をお渡ししますので、票に個数を記入され、封筒の中にお金を入れて、お申し込みください。ご協力をお願いいたします。締め切り10（火）です。



※令和3年度の現況届と就労証明書

締め切りは16日です。継続の方は早めに提出しましょう。

食育だより⑧

はしを使う練習をしましょう

保育園では、3歳ごろから箸を使い始め、正しく持てるように取り組んでいます。ご家庭でもあせらずゆっくり練習しましょう。



（手順）

- 箸1本を鉛筆を持つように持ち、上下に動かしてみよう。
- もう1本の箸を、①の下に入れて親指の付け根に挟み、薬指の第1関節と中指の先で支えよう。
- 箸2本のうち、下の箸を動かさず、上の箸を上下に動かしましょう。

七五三のお祝い



11月15日の七五三は、子どもの健やかな成長を祝う行事です。男の子は5歳（3歳で祝うことも）、女の子は3歳と7歳でお祝いします。昔は乳幼児の死亡率が高く、子どもの成長は現在以上に貴重で喜ばしいことでした。また、七五三に食べる千歳飴には、「千年、長生きできますように」という願いが込められており、飴の色も縁起が良い紅白です。当日はお赤飯をたいたり、お祝いの食事を開いたりしてお祝いしていました。

～今後のお知らせ～

今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、幼児クラスの発表会及びミニコンサートはありません。しかし、いつもの年と変わらず、クラス一丸となって活動に取り組み、その成果をビデオ撮影で残し、2月末にDVD配布（希望者）の予定です。乳児クラスも、クラス別懇談会はありません。2月末に、一年間の写真や動画をDVDに編集し、配布（希望者）の予定です。ご了承ください。

メディアだより⑧

スマホ・メディア、子どもにかかわる困りごとQ&A

- Q. ネットや電子ゲームばかりすることの害はわかりますが、YouTubeでアニメの動画などを見せるのも良くないのでしょうか？
- A. まず、視力をはじめとする目の働きへの弊害があります。テレビは1メートル以上離れて見るように推奨されています。スマホやタブレットも小さい画面を至近距離で見るので、目への影響はより深刻です。また、動画を見ている時間が長くなると体を動かして実際に体験する時間と機会を失うことになり、内容の吟味はゲームよりしやすいと思いますが、小さな画面で長時間、一人で見ることはゲームと同じ注意が必要です。TVも含めて電子映像メディアへの接触は1日2時間以内、夜寝る前には避ける、そしてとくに幼児期は、一緒に見るということを原則にしましょう。
- 子どもが危ないスマホ社会の落とし穴より

